

Le 22 juin 1384, le seigneur de Rochefort prêta foi et hommage au baron de Beaujolais.

Vers le commencement du xv^e siècle, Rochefort passa, par alliance, de la famille de Rochefort à celle de Vaulx qui l'apporta, peu d'années après, de la même manière à la puissante maison de Sarron, par le mariage de damoiselle Jeanne de Vaulx avec noble Guichard de Sarron, damoiseau, qui prêta foi et hommage, le 6 juillet 1457, au baron de Beaujolais pour le fief de Rochefort.

En 1460, Guichard de Sarron, seigneur de Marcoux, en Forez, au nom de sa femme, Jeanne de Vaulx, donna le dénombrement de la maison forte, domaine et seigneurie de Rochefort.

En 1461, le seigneur de Rochefort acquit les dîmes de Rochefort et prêta foi et hommage de son fief de Rochefort.

En 1471, Guichard de Sarron, seigneur de Rochefort, acquit partie d'une dîme se levant sur Amplepuis et Ronno.

Benoît de Sarron, fils dudit Guichard, prêta foi et hommage, le 29 janvier 1486, pour Rochefort au baron de Beaujolais et en donna le dénombrement.

En 1508, Claude de Sarron avait succédé audit Benoît, son père, dans la seigneurie de Rochefort.

En 1523, la dîme de Rochefort était indivise entre Claude de Sarron et le grand cellerier de l'abbaye de Savigny.

Noble Annet de la Mer, écuyer, seigneur de Matha et de Vaux, jouit, on ne sait à quel titre, pendant quelque temps, de Rochefort ou d'une partie de cette terre; il en donna le dénombrement le 4 mars 1539.

En 1540, noble Claude de Sarron fit une acquisition de noble Annet de la Mer, possesseur de la moitié de la seigneurie de Rochefort.